

お客様の快適さを追及し、喜んでもらえるプロからの最新情報！

2016 冬号

VOL.41

窓物語



山形のムービーオンで「はなちゃんのみそ汁」の映画を観てきました。映画が始まる前に、隣接する八文字屋で原作本を購入し、待合のカフェで読んでました。最初のページのはなちゃんの手書きの日記で、すでにもうそこで泣けてきました。映画を見る場所も、最上段の端の席で本当に良かった。最後の30分は泣き通しました。エンドロールが終わって会場が明るくなつても、みんななかなか立ち上がりません。ようやく現実に戻され、ため息とともに退場してきました。

帰りにまた隣りの八文字屋に立ち寄り、あれから6年経った現在のはなちゃんの料理のレシピ本「はなちゃん12歳の台所」を購入して帰ってきました。家に付き早速書斎にこもり（実はトイレですが）レシピ本を読みました。料理の写真とレシピが書かれています。パパをメロメロにする料理が日記風につづられています。ページがなかなか進みません。涙がぽろぽろ溢れてきます。近頃確かに涙腺が緩くはなっていましたが、完全にノックアウトされました。

（本の解説より）

はな、毎朝のみそ汁つくり、がんばってるよ。天国のママとの約束だからね。

がんで逝った33歳の母が、5歳の娘に遺したもの——

《きっかけは、私の病気でした。私がいなくなつても、料理ができる旦那なら、安心です。なぜなら、ご飯を作ることは、生きることと直結しているからです。ムスメにも、包丁を持たせ、家事を教えます。勉強は、二の次でいい。健康で、生きる力が身についていれば、将来どこに行っても、何をしても生きていける。》

人気ブログ『早寝早起き玄米生活～がんとムスメと、時々、旦那～』の一家の物語を、夫の手記・妻のブログ・娘の手紙でつづります。千恵さんが乳がんの手術を受けたのは、結婚直前のまだ25歳でした。抗がん剤の副作用で諦めていたのに、奇跡的にも妊娠。出産で再発リスクが高まるため、「命がけで産んだ」のが一人娘のはなちゃんです。ある日、はなちゃんがおっぱいを飲まなくなり、肺がんの再発がわかりました。千恵さんと信吾さんは治療とともに、「食べることは生きること」と食生活の改善にとりくみ「玄米ごはんとみそ汁」の和食生活に。そして、肺がんはいったん消失したのです。

ところが、全身転移が発覚。千恵さんは、はなちゃん5歳の誕生日に約束をします。「毎朝、自分でみそ汁をつくること」。遺していく娘が、一人でも生きていけるように——。

「はなちゃんのみそ汁」が誘う涙は悲劇の物語ではなく、前向きに生きるママの教えです。
「食べる事は生きる事」を、ちゃんと出汁から作ったみそ汁を通して、これから自分がいなくなつてもパパとはなちゃんと生きていくける術を、しっかり託していったところだと思います。
幼いはなちゃんの笑顔の写真や、パパへの愛情こもったメッセージに、どれだけの苦労やさみしさを乗り越えてきたのだろうと思うと、また泣けてきます。まだまだ自分はぬるま湯の中で生活しているなと思い知らされました。

石附義和

産業まつりご来店のお礼と報告です。

昨年10月31日・11月1日の産業まつりには沢山の方にご来店頂きありがとうございました。両日共に天候に恵まれ31日は73組・1日は86組のご来店となりました~。ありがとうございます😊
今回は似顔絵むーむーさんにもご協力頂き、わいわいと賑やかに華やかにイベントが出来ました。絵合わせゲームでは8ペアパーフェクト賞でお米ゲット~!!パーフェクトとはいいかないお客様も楽しんで頂けたようで笑顔がたくさんでした。お子様向けのパーフェクト賞は貴ちゃん手作りのかわいいマスクコット❤️とにかく人気で、ゲット出来た子供達は大喜びですぐに身に着けてくれました。これには貴ちゃんも感激!!

また、同時開催のYKKAP『窓ショップ』イベントにも沢山ご投票頂き、見事！**東北6県で1位**になりました~これもご来場頂きました皆様のおかげです。本当にありがとうございました。



沢山の方に来て頂き、お待ち頂きました。



おじさんがめくるから、どれにするか教えてね~。子供達真剣です



絵合わせゲームでパーフェクト!!お米ゲット~



貴ちゃん特製マスクが当たり早速服に着けてピース



出来上がった似顔絵と一緒に。ハイ・ポーズ



プラマードUのサンプルは子供達に大人気!?



社長と仲良し



似顔絵むーむーさん
小さいお子様から大人の方まで似顔絵欲しい!!と大人気。
休憩する暇もなく本当に疲れ様でした。
女の子とハイ・チーズ



**YKK東北6県リフォームフェア
第1位の感謝状**



おめでとうございました

同時開催の東北6県リフォームフェアに投票頂き、見事グルメギフトをゲットされました小西様(洋菓子シャトレーゼ様)シャトレーゼ様のお店で景品のグルメギフトをお渡しました。撮影はご主人に。



2015年度MADOショップアイテム別ランキング(4-10月累計)にて
東北:内窓部門 第2位 全国:内窓部門 第10位
外窓部門 第8位にランクインしました!!

告知をさせて頂きます。

春のイベントを開催します。単独でもやります!!お客様とお会いしたい!!お客様に感謝を伝えたい!!そんな気持ちを込めて、当社にてイベントを開催致します。
日程など決まり次第ご連絡させて頂きますので、是非、お見逃しなく!!



実感。プラマードU

菅野の佐藤さんご夫婦にお話を伺いました。



こんにちは菅野です。
佐藤様ご夫婦は明るく仲が良い
お二人です☆

Q.今回なぜリフォームしようとお考えになりましたか？

工事をさせて頂いた窓の前で
パチリ。観葉植物も活き活き
しています。

Q.当社にご依頼下さったのは何故ですか？

A.冬の窓の結露です

元々ペア硝子でしたが、冬になると窓の結露が酷くて雑巾が絞れるほどの結露でした（結露拭きは旦那様の仕事）
また、弟の家が2重サッシで結露はしないエアコンだけでも十分に暖かいのを体験していたので、我が家も2重サッシにしたいと思っていました。



A.広報よねざわの広告を見て
見積をお願いしました。広報はやはり米沢市の広報誌なので安心もありましたので。
実は、お友達からも石附硝子さんの事は聞いて知っていました。
何かあるとお願いしているというのも聞いていましたので…。

Q.工事をしてからの体験を教えて下さい。

A.窓の結露が無くなりました。

リビングの2つの窓にプラマードUを取りましたが、工事も短時間で終わりはやいものでした。
今迄の窓の色と同じような色を選んだのですが、後から付けたとは思えない程違和感がなく本当にピッタリあります。色目もよいですね～
又、防音効果もあり私達夫婦の仲良い!?声がやんやんとするので外に漏れないで安心しています（笑い）
内側に窓を付けるのでカーテンが室内側に盛り上がってくるのでは？と思っていましたが、そのままでOKだったのです。
お友達が家に来た時には「窓の側が暖かい!!」「い～な～」と言われました。
外から硝子越しに家の中を見ても、2重になったからか見えにくくなつた様な感じで、レースのカーテンも開けていられるくらいです。結露以外にも良い事がありプラマードUにして本当に良かったです。

佐藤様にお伺いした際「台所の勝手口が寒くて、前に社長さんにカーテンみたいなので暖かくなる物!?があると聞いたんだけど～」と。

それは断熱・省エネに優れたハニカム・サーモスクリーン。
カタログや以前工事した写真などを見て頂き台所の窓を全て断熱化させて頂く工事をご依頼頂きました。

旦那様、今度はキッチンからの寒さも和らぎますよ～ ☺



500円
割引券

●使い方

石附硝子(株)にて工事をさせていただいたものから、お客様が支払いの時500円割引させていただきます。

ガラスの修繕や網戸の張替など、なんでもOKです。大事に取っておいてお使いください。

エコ窓の石附硝子です



ISHIZUKI

この度の工事を経てインタビューを快く受けて頂いた佐藤様。私の親と同年代と言う事もあり、話しやすくて明るいお二人☆

佐藤様のお家はとにかく手入れがされておりピカピカで感激!!当社事務員の貴ちゃんも佐藤様のお宅の工事画像を見て「建てたばかりのお家？」というほど。奥様にお聞きしたところ、ご夫婦でお掃除をされているそうです。床は新築時からワックスのお手入れをされているそうで輝いています☆築年数は20年だそうですが、とてもそんな風には見えません!!

大切に扱えば長持ちすると言う事を改めて実感しました。私も見習いたいです。旦那様奥様お忙しい中ありがとうございました(>_<)

菅野春江



安全第一

細谷アニキとカズオの現場奮闘記



MISSION たった一日でドアリフォーム
YKK「ドアリモ」

細谷英樹 42歳

23年のキャリアで、常に後輩の技術指導と現場をまとめる隊長。
二ヒル面しながら、いたずら好きで、常に悪だくみを企てている悪いやつ。



「玄関をもっと明るくしたいし、古くてイメージを変えられないかしら」とご相談さ



まずは養生をしてから作業に取り掛かります。



ドア本体から部品まですべて取り外します



今の玄関はランマの無い背の高いタイプが流行りなので、無目を切り取っていきます。



新しい枠を取付けています。
建付けは基本中の基本。
1ミリも狂わないように
細心の注意を払います。



まだ養生してあるドアを吊り込みました。
これでほぼ80%完成です。



後は最後の仕上げです。
既存の枠を隠す化粧カバーを取付けたら仕上げのコーニングをしていきます。



くつぎ 梱摺の所は、傷にも強く高級感もできるステンレスカバーを取付けていきます。



よく出来ました。
今回も余裕で明るいうちに終わることが出来ました。
たった1日でリフォームできるYKK「ドアリモ」
ミッション成功



石附和生 23歳

オヤジに負けない酒豪。
荒びないだけまだいいが、飲むときは、永遠と飲んでいる底なしと考えなし。社会人デビューとしてJCに入会したはいいが、深夜になっても帰ってこなくてかえって心配の種を増やす希望の星。

さる年 平成生まれの我が社のホープです

平成世代・ゆとり教育・悟り世代 などなど。今の若者たちは…という今の若者たちは！の言葉は、私がまだ20代だったあの頃も、いつの世代にもついてまわる言葉です。さて、我が社期待の今年さる年2人の抱負などインタビューして見ました。



堀 悠吾 入社3年

今年の抱負：どんな仕事でもよい良い商品をご提供できるように「丁寧」を心掛けます
チャレンジ：スポーツをして健康を保つ仕事では、細かな技術を習得できるよう努力します



石附和生 入社2年

今年の抱負：規則正しい生活を中心掛けたい

チャレンジ：建設用の専門用語など読み解きたい

まだまだ未熟な2人です。皆様のお宅や会社にも、もう何度もお伺いさせて頂いておりますが、あいさつと掃除など至らないことがありましたら、是非励ましのお声かけを頂けると嬉しい思います。これからも切磋琢磨しながら皆様に認めてもらえる仕事をできまよう育てていきたいと思います。宜しくお願ひ致します。

ヤッセ・ガラスのプロショップ

ISHIZUKI



石附硝子株式会社

電話 0238 (21) 6677

Fax 0238 (22) 6949

Email ishizuki@poplar.ocn.ne.jp

窓物語 編集後記

今年は申年ですが、私の姉家族は次男以外は全員申年なんです!!そして確かに猿っぽい!?と言うのは冗談ですが…

「申年に贈られた肌着を身に着けると下の世話にならない」「赤い肌着を贈る、または贈られた肌着は病が去る」などの言い伝えが日本各地にあるそうですが、今年42歳の私は恥ずかしながら初めて知りました~。早速友人と初売りに行った時、私達はまだ若いしね～!?なんて言いながら下着交換する?と下着売り場へ…これ掃いてよ～と、とても着けられない様な下着を冗談を言いながら選んでいました。が、結局お互い良いのが見つけられず交換はまた12年後になるかな!?私は54歳…けっこういい年齢だな～

今年も元気に頑張ります。

菅野春江

